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会 長 挨 拶  
 

皆さん、改めまして、こんにちは。本日も例会へのご出席あ

りがとうございます。 

まずもって 4 月 20 日の 65 周年の記念例会にご出席されま

した方、パートナーの方に御礼を申し上げます。そして、65 周

年の記念事業はほぼほぼ終了ということで、事業に関しまして会 角谷信二会長 

坂 充貴君 



員様方にもご理解とご協力をいただきましたことを重ねて御礼を申し上げます。ありがとう

ございました。 

 ご存知のようにゴールデンウィークが今年は長いと 10 日ということで、それぞれどこかへ

行かれたかなぁと思います。私は毎年でございますけれども、おじさんたちと旅行へ行く訳

でございまして、セントレアでふらふらしておりましたら、長田ファミリーにばったり会っ

たということで、向こうは凄く楽しそうでございましたけれども、こちらはおじさんばっか

りなんで、どうなることかというふうで仙台の方へ行ってまいりました。10 数年ぶりに松島

を見学して、瑞巌寺にも行きまして、なんと 10 数年前にお邪魔した寿司屋さんがまだやって

おりましたので、そこまで出かけて楽しんだ訳でございます。2 泊した訳でございますけれど

も、2 日ともお店の方に叱られたということで、仙台の方は静かに食事をされるということで

ございますので、仙台へ旅行される方はご注意をいただきたいと思います。 

 それぞれにゴールデンウィークを楽しまれたと思いますけれども、やはり連休を明けます

と仕事ということでございます。よくゴールデンウィーク明けにお仕事を休まれるとか、辞

めちゃうという方が多いそうでございますけれども、企業人としてそれぞれの会社の方が注

意していただければと思っております。 

 本日、凄くタイトなスケジュールになっております。また、週末の 11 日と 12 日が初めて

の RFF ということで、せっかくチケットを購入しましたので、奥さんと一緒に行ってまいり

ます。 

 本日もよろしくお願い致します。 

 
 

  幹 事 報 告  
 

 幹事報告を申し上げます。 

・ ロータリーレートの変更がございます。151 円から 157 円

ということで、円安が進んでおります。 

・ ガバナー月信 5 月号掲載のお知らせが届いております。 

・ ガバナー事務所より「第 1 回ロータリーフードフェスティバ

ル（RFF）当日受付内容について」ご案内が届いております。 

・ 皆さんご承知の通りだと思いますけれども、5 月から 10 月末まではクールビズというこ

とになっておりますので、よろしくお願い致します。 
 
 

  委 員 会 報 告  
 
＜出席奨励ニコボックス委員会＞ 
 

 

 

 

 

 

 

 総会員数 62 名 (内出席免除者 13 名の内出席者 12 名) 出席者 54 名 

 出席対象者 54／61 名 
  出 席 率    88.52％ 

 欠席者 8 名（病欠者 0 名） 

杉浦栄次幹事 



＜ニコボックス＞ 

角谷 信二君  ４月２０日の６５周年記念例会・祝賀会が、会員の皆様のご協力により無 

樅山 朋久君  事に開催できました。当日は厳かな例会と華やかな祝宴となり、本当にあ 

杉浦 栄次君  りがとうございました。 

長田 和徳君  新入会員の坂さんを紹介させていただきます。 

加藤 良邦君  ４月２１日より４月２５日迄、京都総本山誓願寺に於て浄土宗開宗８５０

年慶讃大法要を厳修しました。その初日、４月２１日には黒田昌司御夫妻、

倉内裕御夫妻に総本山誓願寺総代として御臨席を頂き、深く感謝致します。

今はただ、ほっとしています。 

長田 豊治君  本年、無事に金婚式を迎えます。５０年前の妙福寺さんでの仏前結婚式以

来、奥様には最敬礼です…。ここまで、生き長らえた事に感謝です。お祝い

有難うございます。 

新美 雅浩君  角谷会長から周年に妻が同伴したお礼にお肉を拝受しました。妻とのなご

やかな会話が少し進みました。（本当は仲良しです） 

岡島 晋一君  先日、角谷会長より記念式典に妻同伴のお礼を頂き、大変有難うございま

した。連休中のごちそうとして、家族みんな大喜びでした。 

梶川 光宏君  本日の卓話講師、ＲＹＬＡセミナー受講生 髙橋恵和さんを紹介させて頂き

ます。 

坂  充貴君  ＪＥＲＡ碧南火力 坂です。本日、入会させて頂きます。元気一杯頑張りま

す！！ よろしくお願い致します。 

 

＜親睦活動委員会＞ 

会員誕生日 

 ５日 杉浦 秀延君   ５日 山崎 太幹君   ９日 榊原  健君（喜寿） 

９日 新美 宗和君  ２０日 鈴木きよみ君（喜寿） 

２２日 永坂 誠司君  ２５日 平松 則行君（喜寿） 

３０日 岡本 耕也君 

 

奥様誕生日 

 ２日 角谷 圭祐君の奥様  倫子様  １２日 梶川 光宏君の奥様 久実子様 

１３日 加藤 良邦君の奥様  妙子様  ２１日 服部 弘史君の奥様  真澄様 

２２日 伊藤 正幸君の奥様  亮子様 

 

結婚記念日 

 ３日 角谷 信二君・晴美様  ３６年    ４日 服部 弘史君・真澄様  ２８年 

 ５日 長田 豊治君・妙子様  ５０年（金婚） 

５日 竹中  誠君・みのり様 ４５年    ６日 加藤 良邦君・妙子様  ５４年 

１１日 永坂 誠司君・るみ様  ２８年   １２日 山崎 太幹君・亜沙美様 １１年 

１４日 清澤 聡之君・トキ様  ３７年   １５日 鈴木 泰博君・恵子様  ３６年 



１７日 伊藤 正幸君・亮子様  ３７年   １７日 黒田 泰弘君・真美子様 ３２年 

 

入会記念日 

８日 坂 充貴君 

１２日 角谷圭祐君、亀山晋次君 

１６日 樅山朋久君、長田康弘君、石川鋼勇君、牧野勝俊君 

３１日 長松政孝君、山崎太幹君 
 
 

ク ラ ブ フ ォ ー ラ ム  
 

「第３２回ＲＹＬＡセミナー参加報告」 

第３２回ＲＹＬＡセミナー受講生 髙橋恵和様 

 

 今、社長から紹介していただきました髙橋恵和と申します。

本日はよろしくお願いします。 

 まずは自己紹介をさせていただこうと思います。梶川建設から碧南市の代表として参加さ

せていただきました髙橋恵和です。参加のきっかけは社長からの推薦ということで、最初は

あまり乗り気ではなかったというのが本当の意見にはなるんですが、実際に会を知って色ん

な考え方を得る良い機会になったので、参加できて良かったなと心の底から思えております。 

 趣味は色々あるのですが、最近は釣り欲がまた出てきまして、元々、2 級船舶免許まで持っ

ていたんですが、この機に 1 級船舶免許を取りました。僕を連れて行くと船の操縦もできま

すし、魚をそれなりに捌けるので、もし機会がありましたら呼んでいただけると幸いです。 

 それでは、本題に移っていこうと思います。実際に RYLA とは何なのかということですが、

Rotary Youth Leadership Awards の略称で、ロータリークラブで今後を担う青少年を育成し

ていこうという意味合いが込められた会となっております。今回参加した人数が 100 名ほど

で、会場は豊田市の福祉センターで行われました。テーマは「組織は協力して作るべきか・力

でまとめるべきか」ということで、これについて議論がなされました。 

 セミナーの流れですが、最初にオンラインでグループの皆と顔合わせを行いまして、オン

ラインディスカッションを重ねて皆の意見のすり合わせを行いまして、1 泊 2 日の本祭で発

表会を行いまして、最後に進捗確認をする為に後夜祭が行われました。オンラインセミナー

では皆が本祭までに円滑なコミュニケーションを取れるように緊張を解くミニゲームや本祭

での発表の下準備等が行われました。 

 本祭の最初のイベントとしまして、聖霊高等学校演劇部の基調講演が行われました。はじ

めは所詮高校生の演技だと甘く見ていたんですが、今回のテーマである「組織は協力して作

るべきか・力でまとめるべきか」というところを誰が見てもわかりやすく解説する姿は演劇

のクオリティもさながら、気付けば自分も演劇に夢中になっていました。そんな講演も体験

させてもらいつつ、これからは自分たちがメインで行うグループの活動が始まりました。本

祭では参加者約 100 名が約 20 名ずつのグループに分かれ、グループの意見をまとめて 2 日

髙橋恵和様 



目に発表するといった形で流れが進んでいきました。私がセミナーに参加したグループの年

齢内訳は表の通りになります。ここが一番ギャップを感じたところでした。参加前までは社

会人の 1年目から 3年目、自分ぐらいの歳の人間がもの凄く多いかなと思っていたんですが、

現実として最も多くのウエイトを占めていたのが高校生でした。24 歳の自分はグループ内で

年長者のポジションとして立ち回りをしていました。私はずっと部活をしていた人間でした

ので、高校生の子たちの今時の感性を体験できたのは個人的にも貴重な経験になりました。

あとは国籍というものも様々でして、留学生枠として参加してくれる子たちもいました。 

 今回のセミナーを通じて自分自身が英語を話せなくても仲良くなれたり、一番大切なこと

というのが難しく考えずに簡単に簡単にしていこうということだったり、そういうことを年

長者チームが気付かされて、キャンプファイヤー終了後の夜に年長者チーム全員で自分たち

にない高校生のコミュニケーション能力の高さなどを熱く語ったことを憶えております。 

 本祭の 2 日目の締めとして、ディスカッションした内容を発表する発表会みたいなものが

行われました。私たちのグループの意見としては「協力する組織を作りつつ、舵を切るような

大きな選択というものはリーダーが力でまとめる」という案でまとまり、私たちのグループ

は私を主人公にした寸劇を行いました。私自身、高校大学と部活で勝つことが一番の環境で

育ってきた人間だったんですが、聖霊高等学校の子たちの演劇や実際に同じグループの高校

生たちが皆で協力して 1 つのものを作り上げていく様子を見て、自分自身が足りなかった協

力するというところについて改めて気付かせていただきました。 

 後夜祭にも参加させていただいて、本祭の最後に各々今日から行う目標を決めたのですが、

その際に立てた目標が達成できたかどうかをミニゲームをしながら 8 時間くらい話し合いま

した。このイベント自体が本祭の 1 ヶ月後くらいだったので、皆が本祭の最後に発表した目

標をどれくらい達成できたかを知れる良い機会になりましたし、自分自身が立てた目標をゆ

っくりにはなりますが、達成に近付けるように会で学んだことを少しは活かせているかなと

実感できるものになりました。 

 最後まとめと致しまして個人的な感想ですが、年齢や国籍が少し違うだけで物の見え方が

大きく変わることが知れた有意義な研修でした。この研修で学んだことをしっかり自分は会

社で活かして、4 月から入社した自分の後輩社員たちと協力して、今まで先輩社員の方からし

てもらった教育をしっかりと引き継ぎながら、年齢関係なく協力できる強力なチームを作っ

ていこうと思います。 

 ご清聴ありがとうございました。 

 

 

 

 

 

 

 

 

次回例会案内 
 

令和６年５月２２日（水） 

卓話「野菜のおいしさ、愉しくつなげる」 

株式会社 棚久 代表取締役 永井千春氏 


